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H. AYUNTAMIENTO DE
TOTATICHE, JALISCO

z sesrór.¡ oRDINARIA DE AyUNTAMIENTo
26 DE ABRIL DEL 2019

14:05 HORAS
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En la sala de Sesiones de la Presidencia Municipal de Totáiche, Jalisco siendo las 14:OS -! y
horas (catorce horas con c¡nco m¡nutos), del día 26 (veintiséis) de abril de 2019 (dos mil (J Y
diecinueve), se reunieron los m¡embros del H. Ayuntamiento según convocatoria emitida | ¡ i
por el Presidente Municipal lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ ¡lEDlNA para celebrar ! rr SZ

la Vll (Séptima) Sesión Ordinaria de Ayuntam¡ento, conforme a lo dispuesto 
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hartículos 29,31 y 47 F¡aeión lll de la Ley del Gobierno y la Administrac¡ón Públ¡ca
Munic¡pal del Estado de Jalisco, dicha ses¡ón se desarrolla bajo el s¡guiente:

l
oRDEN DEL DiA 

3
'1. Leciura de asistencia y declaración de quórum legal. 'ir
2. Lectura y aprobación del orden del día. \-
3. EL ING. HUMBERTO ÁiOÑéO Có¡rrez MEDINA, PRESTDENTE Í¡IUNICIPAL. E

solicita autorización del Pleno para la ¡ntervención de la JINOR (.¡unü 
f

lntermun¡cipal del Norte), de igual forma para aprobar el calendario de quema. §
4. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOÍIIEZ TIEDIT{A, PRESIDENTE MUNICIPAL, ,1¿

sol¡c¡ta aprobación para declarar el recinto of¡c¡al, fecha y hora para llevar a ca\ 
^.\la Segunda Sesión Solemne de Ayuntam¡ento en Conmemoración del "424 N

Aniversario de la Fundación del Municipio de Totat¡che, Jalisco'. \
5. EL ING. HUTTTBERTO ALOilSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE iIUNICIPAI

solicita autorización del Pleno para considerar la solicitud que le hacen ttegar b; \
estudiantes de la prepa "Centro de certificaciones y titulación'.

6. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ IIEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
solicita autorización del presupuesto de la obra de Ampliación de Red Eléctrica,
de la Calle Priv. Villegas, en la local¡dad de Santa Rita, Municipio Totatiche, dentro
del programa FAIS (Fondo de Aportaciones para la lnfraestruclura Social), 2019.

7. Asuntos varios.
8. Clausura.
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1.- LECTURA DE ASISTENCIA Y DECLARACóN OE OUÓRUIi LEGAL.- En desahogo

del primer punto del Orden del día el lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,

Presidente Municipal instfuye a la secretario General, Llc. cRlsTlNA GODINA

FLORES, para que realice el pase de lista, encontrándose presentes 11 (once) de los 11

(once) integrantes del Ayuntamiento.
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ING. HUiiBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA
LIC, FELIPE LEWA ROBLES
C. TERESA GUTIERREZ JARA
C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO
C. MARGARITA FELIX HUERTA
C. J. ASCENCION SOLORZANO ESCATEL
C. LORENA UREÑA GONZALEZ
MTRA. GEMA LIVIER LARA GÓI'EZ
C. JOSÉ DE JESÚS MORALES GUIERREZ
LIC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR
C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA

PRESIDENTE MUNICIPAL
SINDICO MUN¡CIPAL
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDORA
REGIDOR
REGIDORA
REGIDOR
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Verificada la presencia de todos los miembros del Ayuntam¡ento, el Pres¡dente Municipal
lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDll,lA, en uso de la voz declara ante los
presentes que existe quórum legal e instala la sesión legalmente declarando válidos los
acuerdos que de ella emanen.

2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DíA.- Et Presidente Municipat tNG.
HUMBERTO ALONSO GÓttEZ ÍUIEDINA instruye a la Secretario General, de lectura al
orden del día propuesto a los ¡ntegrantes del Ayuntamiento y así mismo tengan a bien
aprobarlo, el cual es aprobado por UNANIMIDAD. -----------

ó\
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EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA PRESIDENTE MUNICIPAL
SOLICITA AUTORIZACóN DEL PLEI{O PARA LA INTERVENCóN DE LA JINOR
(JUNTA INTERMUNICIPAL DEL NORTE), DE IGUAL FORMA PARA APROBAR EL
CALENDARIO DE QUEMA.- En uso de Ia voz eI ING. HUMBERTo ALoNso GÓmEz

EDINA, Presidente Municipal, sol¡cita aulorización del Pleno para que el M en A. lván
H. Bernal Ornelas, D¡rector General de la JINOR, tenga una intervención, lo cual es
aprobado por UNANIMIDAD. Acto seguido, el M en A. lván H. Bernal Ornelas, expone
sobre la situación del medio ambiente en el Mun¡cipio.

llega al acuerdo de ejecutar ta NOM-01SiSEMARNAT/SAGARpA 2007 contra quren
resulie responsable de propiciar un incend¡o. De igual forma se aprueba que el
Calendario de quema 2020 sea durante todo el mes de enero. También se aprueba la
participación anual Municipal del Municipio de Totatiche por $30,000.00 (treinta mil pesos
00/100 M N ), correspond¡entes al año 20lg con base en el convenio de creación de la
JlNoR. Una vez que se d¡scuten y analizan estos puntos se someten a votación siendo
aprobados por UNANI MIDAD. ----------
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4.- EL tNG. HUMBERTO l_Lg{s_q cóirEz MED|NA, PRESTDENTE fitUNlCtpAL,
SOLICITA APROBACÉN PARA DECLARAR EL RECINiO OFICIAL, rECXÁ V IIOñI
PARA LLEVAR A CABO LA SEGUNDA SESÉN SOLEI'NE DE AYÚNTAMIENTO ENcoNMEMoRAcróN DEL "424 ANrvERsARro DE r-n rú¡-oeéréN ;É'ñiü;i;cipio
DE TorATlcHE, JALtsco".- R-eferente a este punto, et pres¡dente lt¡un¡cipal, lt¡ó.
HUMBERTo ALoNso GóMEz MEDTNA, sugiere ár preno ra rearización oe una'sás¡án-
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Solemne en Conmemoración del "424 ANIVERSARIO DE U fUlOnCóX OSL
MUNICIPIO DE TOTATICHE, JALISCO", la cual se llevaria a cabo el día 28 de Abril del
2019, frenle a la Presidencia Municipal a las'19:00 horas, donde además se le otorgaria
el titulo de Cron¡sta Vitalic¡o e H¡jo Pred¡leclo al C. ESTEBAI{ VALDÉS SALAZAR, por
sus 20 años de Cronista Municipal, una vez analizado y discutido este punto se somete a
votación siendo APROBADO POR UNANIMIDAD.

6.. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
SOLICIfA AUTORIZACóN DEL PRESUPUESTO DE LA OBRA DE AMPLIACóN DE
RED ELÉCTRICA, DE LA CALLE PRIV. VILLEGAS, EN LA LOCALIDAD DE SANTA
RITA, MUNICIPIO TOTATICHE, DENTRO DEL PROGRAMA FAIS (FONDO DE
APoRTAC|ONES PARA LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL), 2019.- En desahogo
este punto, el Presidente Municipal, ING. HUMBERTO ALONSO Gómez meor
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7.- ASUNTOS VARIOS.- En desahogo de este punto, se abordo lo siguiente: :

A. LA Llc. LUZ ELENA CARDENAS SALAZAR, REGIDORA, menciona que hace t!

ACTA NO. I3
03/07

-4

r
U4
;U
l-t
I

o*

6
d¿
qF

"ña

€

sol¡c¡ta autorización para llevar a cabo la obra de ampliación eléctrica en la calle Priv.

Villegas en la Localidad de Santa Rita, la cual tiene un costo de $68,182.63 (sesenta y
ocho- mil ciento ochenta y dos pesos 63/100 M.N.). La LlC. LUZ ELENA CÁRDENAS
SALAZAR, REGIDORA, propone al Pleno que los sol¡citantes aporten el l0olo del costo.

Dicho recurso ingresaria a la cuenta de Gasto Corriente de la Tesorería y lo cual se

respetaría en todas las obras de ampliación di Red Eléctrica, estos puntos se someten a

votac¡ón s¡endo APROBADOS POR MAYOR|A CALIFICADA, absteniéndose de votar la

LIC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REGIDORA.

unos días estuvo en una reunión en Huejucar, donde abordaron en tema del

Programa RECREA, y que dicho municipio si incluyó al Colegio en este programa,

porio qr" pregunta ii este Ayuntamiento tamb¡én incluyó al Colegio que hay en

este Municipioi el pres¡dente Municipal en uso de la voz le informa que é1, el

Encafgado de Hacienda Pública Municipal, el síndico, la secretario General y el

óir"áó, oe participación social, as¡stieron a con el subsecretario y no se pudo
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5.- EL ¡NG. HUTUBERTO ALONSO GÓÍÚEZ fitEDINA, PRESIDEilTE MUNICIPAL, f
soLrcrTA AUTORTZACóN DEL PLENO PARA CONSTDERAR LA SOL|C|TUD OUE 6LE HACEN LLEGAR LOS ESTUDIANTES DE LA PREPA "CENTRO DE-'
CERTIFICACIONES Y TITULACÉN".. En uso de Ia voz eI ING. HUMBERTO ALONSO
GOiIEZ tllEDlNA, PRESIDENTE ttU¡llClPAL, informa al Pleno que le llegó una solicitud ^

de parte del Centio de Certif¡caciones y Titulac¡ón, donde solicitan apoyo para el pago de1§
esta Preparatoria; las clases son ¡mpartidas en las lnstalaciones del lnstituto Tecnológica§
José Mario Molina aula a distancia Totat¡che los domingos y tiene un costo de $11 ,000.00\t
(once mil pesos 00/100 M.N.), por estudiante, de igual forma ellos no cuenlan mn ningún.\
apoyo becario. El Presidente Municipal propone que se les apoye con $600.00\
(seiscientos pesos 00/100 M.N.) por estud¡ante a los 21 (veintiuno) que pertenecen al . '

Municipio para sus gastos, siendo que no se puede apoyar con una cantidad más
debido a las condiciones económicas por las que atraüesa el Ayuntamiento. Lo

'\¡

somele a votación siendo APROBADO POR UNANIMIDAD.
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incluir al Colegio en este ciclo.

B LA LlC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REGIDORA, pregunta s¡ ya se les
contesto por escrito a las Psicólogas que solicitaban la Creación de un Gab¡nete
de Psicología Educativa en el Municipio diciéndoles que no será posible
jecutarlo, a lo que el Presidente Municipal informa que no se ha hecho, pero si

ellas asisten a c¡nsuttarlo con mucho gusto se les informará.

c. LA LlC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REGiDORA, tes pregunta a tos
Regidores Raúl y Angelberto si tienen un presupuesto para la obra de ampliación
de red de agua potable en Santa Rita, quienes le contestan que no- Ella entrega
por escrito un presupuelo por la cantidad de $36,000.00 (treinta y seis mil pesos
o0/1oo M.N.).

LA LlC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REGIDORA, comenra que te haÉn
llegar al Presidente una solicitud de un grupo de padres de familia donde
sol¡citarán vestuario para el grupo de Ballet Folklórico de Totatiche, también
informa que ella les dijo que no se les apoyaría, menciona que todos los
vestuarios salen en $25,500.00 (veintic¡nco mil quinientos pesos 00/100 M N.), y
en $1,500.00 (m¡l qu¡nientos pesos 00/100 M.N.) c/u, comenta que los maestros
siempre traen vestuario pero que esta maelra no, menciona las propuestas de
los padres de familia donde sugieren que s¡ se les apoya con el 80% ellos dejarian
el vestuario para Casa de Cuhura, si se les apoya con el 50% se lo llevarían
complelo a su casa, si no se les apoya no se presentan en el evento cuJtural. Acto
seguido le da lectura al of¡c¡o que le hicieron llegar. Propone que los padres de
familia pongan el 50o/o y el Ayuntamiento el 50% y que todo se quede en Casa de
Cuhura, el Presidente Municipal sugiere que por la premura del tiempo en esta
ocasión es mejor conseguirlos prestados en otro munic¡pio.
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LA LlC. LUZ ELENA CÁRDENAS SALAZAR, REGIDORA, comenta que esrá en
desacuerdo con el Presupuesto de la obra de Ampliación de Red de Agua potable
en Santa Rita, el cual fue por la cantidad de $94,120.80 (noventa y cuatro m¡l
c¡ento veinte p€sos 80/100 M.N.) d¡cha obra ya se ejecutó. El presidente
Municipal comenta que en las reglas de operación del FAIS no se menciona que
se necesita aprobación del Pleno para ejecutar estas obras.

EL C. JOSÉ DE JESUS MORALES GUTIERRU, REGIDOR, COMENTA SObrE CI
tema de la ampliación de Red de Agua potable en Santa Rita, donde este punto
quedo pendiente de aprobación del Ayuniamiento, el presidente Municipal iniorma
que todos los requerimientos para la realización de esta obra que el pleno expuso
se llevaron a cabo. El Regidor José de Jesús se suma a la inconformidad áe h

t\
Lic. Luz Elena respecto de esta obra

G, LA LtC. LUZ ELENA CAROENAS SALAZAR, REG|DORA, soticita que de
acuerdo a la Primer sesión de Ayuntam¡ento sobre una caja chica a caigo del
Presidente Municipal, se entregue la relación de los apoyos que el preJidente
realiza con dicha caja chica. -------

H. LA MTRA. GEMA LIVIER LARA GÓilEz, REGIDORA, PTEgUNIA AI PIENO SObrE
que gastos del gasto corriente deben ser aprobaAos por eiAyuntamiento. _____
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I. EL C. JOSÉ DE JESUS MORALES GUTIERREZ, REGIDOR, SOIiCitA CI iNfOrMC
de lo que se obtuvo de ingresos del piso en Temast¡an, el Pres¡dente Municipal le
pide que por favor asista a solicitarlo un día hábil en horario de oficina, para
acompañarlo a la ofic¡na de Tesorería y se lo den personalmente.

J. LA MTRA. GEMA LMER LARA GÓmEZ, REGIDORA, menciona que está de
acuerdo en que se presenten y sometan a votación las obras que se realizarán a
través del FAIS.

K. EL C. JOSÉ DE JESUS MORALES GUTIERREZ, REGIDOR, pregunta sobre et
Programa de Jalisco Revive tu Hogar, sobre quien apoyará a las personas que lo
soliciten. El Presidente Municipal les explica la información del programa e
informa quien lo está llevando a cabo, les pide dar la mayor difusión posible para
que llegue a todas las personas y haya más solicitudes.

L. EL C. JOSÉ DE JESUS ÍIIORALES GUTIERREZ, REGIDOR, pregunta sobre la
Gaceta, a lo que el Presidente Municipal le informa que se ¡mprimirá

M EL C. JOSÉ DE JESUS MORALES GUTIERREZ, REGIDOR, hAbIA SObrE IAS !
comis¡ones de los regidores, sug¡ere que quienes tienen las mismas comisiones-
edilicias se reúnan cada c¡erta fecha y se haga una sesión de instalación de cada
comisión. De igual forma habla sobre la situación de Don Taurino de Temastian, ,
quien tiene problemas con el hijo de Don Rito, quien no le permite el paso; Don !
Taurino escrituró a través del programa de Predios Rústicos y si hay'\
inconformidad por parte de los herederos de Don Rito, podria perder su tenenoÑ
se sugiere hacer una mediación ante el Juez Municipal. ------ \

\
N. EL C. JOSÉ DE JESUS MORALES GUTIERREZ, REGIDOR, hAbIA SObTE EI \

problema por la calle 12 de enero en Temastian, el camión de basura no puede .
entrar ya que las personas dejan sus vehículos estorbando y el vecino de Lety
está modificando la calle frente a su casa y dañando la calle frente a la casa de
sus vecinos. También comenta sobre el robo de la bibl¡oteca de Temast¡an, sobre
la solicitud para la reposición de computadoras, a lo que el Presidente le contesta
que la Secretaria asumirá el gasto en esta ocasión

o. EL C. JOSÉ DE JESUS IIORALES GUIERREZ, REGIDOR, solicita pefsonal de

seguridad Pública de planta en Temastian, el Presidente le informa que ya se
tenia previsto.

P. EL LlC. FELIPE LEWA ROBLES, SINDICO filUNlClPAL, menciona que hav que

tener más cuidado con quien elabora los testamentos de judas ya que ofenden a

algunas personas

Q. LA ttTRA. GEI¡A L¡ER LARA GÓfutEZ, REGIDORA, pone a consideración del

Pleno la lntegrac¡ón del consejo Municipal de Educación, lo cual se somete a

votación siendo APROBADO POR UNANIMIDAD.
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R LA MTRA. GEMA LlvlER LARA GÓMEZ, REGIDORA' pregunta cómo va el tema

de desensolvar la presa de Totolco, a lo que el Pres¡dente Municipal le pide que
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se ponga de acuerdo con las personas de la comunidad para la fecha en que
quieren desensolvarla. ------

S. EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESTDENTE MUNICIPAL,
pone a consideración del Pleno la solicitud del CECYTEJ, donde solicitan
transporte, hospedaje y alimentación para 66 personas, quienes asistirán al
INTERCECYTEJ a San Juan de los Lagos, por lo que solicita que se les apoye
con $10,000.00 (diez mil pesos 00i100 M.N.) para transporte, lo cual se somete a
votación siendo APROBADO POR UNANIMIDAD

8.- CLAUSURA.- Agotado el Orden del Dia y desahogados todos los asuntos propuestos,
Er tNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MED|NA, PRESTDENTE MUNTCTPAL, procede a
la clausura de esta Séptima Sesión Ordinaria de Ayuntamiento siendo las 19:04
(Diecinueve horas con cuatro minutos) del día 26 (veintiséis) de Abril de 2019 (dos mil
diecinueve), levantando la presente acta para constanc¡a y cumplim¡ento firmando al
calce los que en ella intervinieron y quisieran hacerlo

u

ING. HUMBER ONSO G . CRIS NAF
DINA SEC

PRESIDENTE MUNICIPAL.

LIC. FELIPE A ROBLES.
siNDtco UNICIPAL.

REGIDORES:
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C. TERESA GUTIERREZ JARA.

u
c

.Ai¡GELBERTO VIL
SOLORZANO.

C. J. ASCENCTON SOLORZANO
ESCATEL.

c
{

RGARITA FELIX HUERTA.
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L-r.n.tJren-, Qontalez ry,,^C,-(),"d
C. LORENA URENA GONZALEZ

c. JosÉ oe ¡esús RALES
currÉnnez

MTRA. GEMA LIVIER LARA GÓMEZ.

Lrc CÁRDENAS
R

E¿ ?au;t ó
c. ¡osÉ nlúl oRozco LEwA.

La presenle hoja de firmas, foma parte integrante del Acta No. 13 (trece)'

correspondiente a la Séptima Sesión Ord¡naria del Ayuntamiento de Totatiche, Jalisco;

celebrada el día 26 (ve¡ntiséis) de abril de 2019 (dos mil d¡ec¡nueve), correspond¡ente a la

Administrac¡ón 2018-2021 .
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